



AFGANISTÁN Cuando ser mujer o niña te convierte en pecadora **P8**

EL VIAJERO A Coruña, cuna de grandes figuras femeninas

El bloqueo en la negociación deja el Presupuesto en manos de Sánchez y Díaz

La discusión sobre la ley de vivienda paraliza el debate de las cuentas

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
Todos los caminos de la negociación presupuestaria entre el PSOE y Unidas Podemos, los socios de gobierno, llegan al mismo

punto: la futura ley de vivienda y el control de los alquileres. Tras múltiples reuniones a varios niveles, la negociación está encallada. La fecha límite está en la semana del día 12, donde podría celebrarse un Consejo de Ministros extraordinario para aprobarlos. El último intento de solución llegará, según todas las fuentes consultadas, de una reunión entre el presidente Pedro Sánchez y la vicepresidenta Yolanda Díaz para salvar el actual desacuerdo.

El PSOE ofrece fijar incentivos fiscales a quienes bajen los precios de los alquileres tan grandes que empujen a todos a reducirlos, pero Unidas Podemos cree que, en vez de financiar a los propietarios reduciendo los ingresos del Estado, lo que hay que hacer es fijar máximos e intervenir directamente en el mercado para lograr una bajada. El PSOE insiste en que Unidas Podemos debe rebajar sus exigencias en esta materia porque, a cambio, está logrando importantes éxitos en los futuros Presupuestos, como fijar el mínimo del 15% de tipo efectivo del impuesto de sociedades. **PÁGINA 14**

La convención del PP queda empañada por los tropiezos

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Sevilla**
Los tropiezos empañan la convención del PP, diseñada para perfilar el liderazgo de Pablo Casado —en plena guerra fría con la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso— y afinar la línea ideológica del partido. **PÁGINA 17**

Hacienda da 90 días a los alcaldes para crear planes antifraude

P43

Bruselas estrecha el cerco a Polonia y Hungría

GUILLERMO ABRIL, **Bruselas**
Cansada ya de los permanentes choques con Polonia y Hungría, que persisten en vulnerar valores centrales de la Unión Europea como la independencia judicial o el respeto al colectivo LGTBI, la Comisión Europea quiere lanzar antes de finales de octubre un mecanismo para bloquear fondos comunitarios a ambos países. **PÁGINA 2**



Boca doble surgida ayer en el volcán de La Palma, de la que emanan dos coladas muy líquidas. / INVOLCAN

Una boca doble eleva el poder destructor del volcán

Dos nuevas coladas de lava muy líquida arrasan construcciones y una carretera. La erupción afecta al 8% de la isla de La Palma

G. VEGA, **Santa Cruz de La Palma**
La intensa actividad del volcán de La Palma causó ayer un nuevo sobresalto a los habitantes de la isla, las autoridades y los científicos. Dos nuevas coladas con una separación de apenas 15 metros emergieron de madrugada en el norte del cono, en lo que fuentes del Instituto Geológico y Minero de España (IGME) denominan boca doble. Efusivas, muy líquidas, circulan en parale-

lo a la colada primigenia, se han llevado por delante nuevas construcciones —ya son más de mil los edificios dañados— y han dejado inutilizada la carretera que

Consuelo en el chiringuito de los lamentos compartidos

P24

parte del municipio de El Paso hacia el Sur. El volcán de Cumbre Vieja ha emitido ya por sus tres bocas 80 millones de metros cúbicos de magma, el doble que el de Teneguía en 1971 en la mitad de tiempo y ha afectado al 8% de la superficie de la isla. Preocupa la calidad del aire, si bien ayer estaba dentro de “los límites saludables, admisibles y respirables”, según el comité de crisis. **PÁGINAS 22 Y 23**



El actor Josh O'Connor, en Nueva York. / ANDREAS LASZLO KONRATH

ICON

Josh O'Connor: “Igual al príncipe Carlos le parece que lo hago fatal”

El ganador de un Emmy por su papel en ‘The Crown’ dice que no ha asimilado la fama

BABELIA

Pasión por la prehistoria: la explosión de los libros sobre trogloditas

CULTURA

‘BAC Nord’, el filme que aconseja Marine Le Pen sobre la droga en Marsella

P29